

Einen Gedanken zu viel...

Gedenken an Petrus K.

Von abgemeldet

Einen Gedanken zu viel!

Einen Gedanken zu viel habe ich gedacht:
"Alles wird gut, ich helfe dir bei deinen Problemen!"
doch du hast dich umgebracht.

Einen Gedanken zu viel habe ich damit verschwendet
Dir zu sagen: "Es lohnt sich zu Leben."
Du hast das Messer trotzdem verwendet.

Einen Gedanken zu viel in dem habe ich gefragt:
"Warum willst du das tun? Es geht doch weiter!"
Du hast trotzdem Leb wohl gesagt.

Einen Gedanken zu viel, jetzt wo ich hier stehe,
Frage ich mich, ob ich Schuld war.
Jetzt wo ich die Inschrift auf deinem Grab sehe:

Petrus Koriack
1987-2004
"Ich liebe dich immer noch!"